

Ayuntamiento y Grupo analizan la seguridad en la dársena de piragüismo

El club retiró el viernes los recursos que había presentado al proyecto del río Piles, con lo que normaliza las relaciones con el Consistorio

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. Aunque se ha llegado a un acuerdo para que la dársena de Poniente anexa al Acuario de Gijón sea el lugar que sustituya al anillo navegable del río Piles para la práctica del piragüismo, aún es necesario apuntalar muchos aspectos (sobre todo de seguridad y equipamientos necesarios) para que sea una realidad. El concejal de Deportes, Jorge Pañeda, se reunió ayer con el presidente del Grupo, Antonio Corripio, y una delegación compuesta por directivos, familias y responsables de la sección de piragüismo del club, así como de la Federación Asturiana de Piragüismo. Se aprovechó para analizar asuntos pendientes para que el uso de Poniente se pueda llevar a cabo. Hicieron especial hincapié en las medidas de seguridad necesarias para que los niños puedan entrenar en la dársena del antiguo Astilleros Cantábrico, máxime teniendo en cuenta que los veteranos del Grupo habían planteado varias reservas debido a la altura de los muros y a la dificultad de los accesos



Antonio Corripio y Jorge Pañeda encabezaron la mesa en la reunión de ayer. JESÚS MANUEL PARDO

hasta la lámina de agua. Según explicó Jorge Pañeda al término de la reunión, se analizó «la viabilidad de la seguridad, tal y como plantea el PSOE en una pregunta para el próximo pleno. Queremos comprobar qué medios son necesarios para garantizar la seguridad de los piragüistas, que son de iniciación».

El diálogo entre ambas partes es ahora fluido y no se cierran a seguir estudiando otras posibles ubicaciones que tengan unas me-

Ambas partes siguen abiertas a estudiar otras posibles ubicaciones para que los más pequeños puedan entrenar

jores condiciones, ya que hay que tener en cuenta que son niños los que practicarán el piragüismo en el lugar que se decida. El concejal aseguró que «salimos de la re-

unión con más ideas y aportaciones para el futuro, para mejorar el piragüismo en la ciudad y buscar quizá otras zonas alternativas».

Reflejo de esa buena sintonía entre el actual equipo de gobierno y el Grupo Covadonga es que el club ha retirado los recursos que había presentado contra el proyecto de renaturalización del río Piles, que supone en la práctica la desaparición del anillo navegable. La retirada de los recursos

tuvo lugar el pasado viernes, con lo que ahora ya no existen litigios entre ambas entidades.

El acuerdo para que la práctica del piragüismo se lleve a cabo en la dársena de Poniente se alcanzó el pasado 31 de enero, después de que seis días antes la Fundación Biodiversidad rechazara la posibilidad de incluir azudes hinchables en el proyecto de renaturalización del Piles. Ya en ese momento se acordó que se instalaría iluminación en la zona para que la práctica deportiva fuera segura, al tiempo que los grupistas pedían instalaciones como vestuarios y hangares donde guardar las piraguas. No obstante, uno de los acuerdos a los que se llegó es que la Federación de Vela compartirá su edificio dotacional del espigón de Fomento con la sección deportiva grupista y aquellos clubes que quieran utilizar las instalaciones. Ese acuerdo fue ratificado posteriormente por la sección de piragüismo del Grupo, las familias de los deportistas, los veteranos y la federación asturiana.

Trámites pendientes

Pero hay algunos trámites administrativos que también se han de cumplir, como que la Autoridad Portuaria de Gijón autorice el uso del mencionado edificio de Fomento. La dársena de Poniente está desafectada de las actividades portuarias, por lo que no será necesario tener un permiso del Puerto. Sí puede serlo, no obstante, por parte de la Dirección General de Costas, para que apruebe la práctica deportiva en la mar. Ambas partes continuarán trabajando para garantizar la seguridad en la práctica del piragüismo en la ciudad.

EN BREVE

COLOQUIO

Promover las vocaciones científicas marinas

E. C. Promover las vocaciones científicas femeninas en el estudio del ecosistema marino. Con ese objetivo se celebró ayer, con motivo del Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia, una charla-coloquio en

la Escuela de Comercio. Se trata de una iniciativa compartida entre la dirección de Igualdad del Ayuntamiento y el Centro Oceanográfico y contó con la participación de Javier Cristobo, director del Oceanográfico; la científica Pilar Ríos; Cristina Gutiérrez-Zárate, doctoranda en el estudio de los Corales y Lara Sánchez Perrière, del programa Yo Investigo.



Pilar Ríos, Cristina G. Zárate, Lara Sánchez y Javier Cristobo. SIMAL

ESTARÁ EN EL ACUARIO

'Tiburones', del Museo de Historia Natural de Nueva York, recalca en Gijón

E. C. La exposición 'Tiburones', del Museo de Historia Natural de Nueva York, recalcará en el Acuario de Gijón. El próximo 29 de febrero, el director del Bioparc, Alejandro Beneit, presentará la muestra al público en un acto que se celebrará en el restaurante Kraken, del Acuario.

Fiesta d' interés turísticu rexonal

Antroxu XIXÓN

9 al 13 febreru 2024

Xixón :Divertia Festexos

Foto: "Una reina y su corte" (1929), Museu del Pueblu d'Asturies